

木村選手のホームインでサヨナラ勝ちを喜ぶ国見町チーム

手が本塁を突いて2対1

に2塁ランナ

の木村晃生選

ら齋藤奨選手の内野安打の間

をみせ、

最終回に2死二塁か

大輔投手が7回 ムとの対戦では、

失点の好投

ました。

3回戦の下郷町チ

先発の佐藤

場で3回戦と準々決勝を戦い国見町チームは24日に同球

降無失点の好投で本宮市チ 先発の佐藤大輔投手が3回以 3点本塁打で逆転。守っては、 返すと3回に佐藤空大選手の

ムに4対3で勝利しました。

たちには、 れまで熱戦を繰り広げた選手 せず0対13で敗れました。チームペースに。好機も生 初回に先制を許すと わき市チ ヨナラ勝ち。 試合には敗れましたが、 -スに。 ムとの対戦では、 続く準決勝の 好機も生か いわき市 ののサ

国見町チ 市町村対抗ソフ 第7回市町村社 -ル大会に出 トボ

が大健闘

!!

大会で堂々

の8強

回コ

回戦

登壇して一般質問する佐藤子ども議員

以外の児童が議員の質問や町か つ T **久雄町長や担当課長がした。その提案に対し** 発展のために生かしていきます から投げかけられた提言をし る貴重な機会となりました。 らの答弁を真剣な様子で聞き入 0) こた。その提切支援などの気 町では、 まちづくり 町の将来を担う子どもたち 寧に答弁。 今 回 幅広 傍聴席では議員 への関心を高め 「子ども議員」 今後の町勢の 提案を で、太田で、太田

髙 橋 理

津田空澄さん) 髙橋絢音さん、 松浦彩矢さん、

自分たちの目

線で、

中尊寺蓮などを活用した歴

が順番に一般質問。 児島祐瑞希さん、 佐藤由紀乃さん、

空き家を活用する「スイー

ツ

ハウ

交流人口を増やす

食のイベン

国人観光客を呼び込む

空き校舎を使った町の活性

-ビスの充実、

定住促進のため

史イベントの開催や特産の果物と



ちづくりについての質問や提言を が子ども議長と議員になって、

| 『『『小学校6年生の児童|| |国見町役場の議場で行われ見町子ども議会が10月7日、

円滑に進行する髙橋子ども議長 子ども議員へ答弁する太田町長

会宣言をすると、

議員席の議員6

(佐藤孝信さん、

議長の髙橋理那さんが議会の開

니다티/22 그

出場選手				
区	間	氏	名	所 属
団長		八巻	忠義	町放課後児童クラブ
監督		佐藤	温史	国見町役場
コー	コーチ		引光雄	(株)国見メディアデバイス
コー	チ	中野	貴大	理工産業㈱
1 🛭	<u> </u>	武田	実黎	福島高校2年
2 🛭	<u> </u>	鑓水	裕人	県北中学校2年
3 🛭	3区		睪和貴	福島県立医科大学
4 🛭	<u> </u>	古川	楓	県北中学校2年
5 🛭	<u> </u>	岩城	賢明	㈱トスネット南東北
6 🛭	<u> </u>	田口	幸一	佐川急便福島
7 🛭	<u> </u>	後藤	仁志	伊達地方衛生処理組合
8 🛭	<u> </u>	高野美	(人莉	県北中学校3年
9 🛭	<u> </u>	齋藤	春稀	福島商業高校1年
補力	又	鈴木	英統	(株)国見メディアデバイス
補力	又	山﨑	達也	(株) OKI データ MES
補力	又	高橋	岳斗	県北中学校2年
補力	又	菊地	凛	福島明成高校3年
補力	尺	津田	詩織	県北中学校3年

国見町チーム8区 高野 美々莉さん

国見町の代表として全力で 走りタスキをチーム全員でつ なげていきたいと思います。 今年で2回目の出場ですが、 自分自身もチームも昨年以上 の成績が残せるように精一杯 がんばりますので、みなさん の応援よろしくお願いします。



れ、1回戦の浅川町チームと馬光陽ソフトボール場で行わ回戦が10月17日に相馬市の相回戦が10月17日に相馬市の相

開でしたが

表まで3点の

ムと対戦

試合では、

回までに一

举

タスキに込めた思いをつなぐ

第32回ふくしま駅伝 国見町チーム選手団結団式

スタートし、ゴールの福島山陸上競技場を午前10時に駅伝は、郡山ヒロセ開成 県庁までの9区間50 15 自粛のため、 をタスキでつなぎます 駅伝は、 今年度は沿道での応援 WEB 配信で んなで応援 テレビやラジ 2 ド町 が km

選手のみなさんが力走を誓 駅伝」に先立ち、国見町チ いました。 選手団の結団式が11 上野台体育館で行わ る 15 「第 32 回ふくしま 開催さ

地域おこし協力隊活動日記 vol.4

町の資源を生かして理想の暮らしを考える



小学生の思

いをまちづ

IJ

令和2年度国見町子ども議会

地域おこし協力隊 岡野 希春

んにちは。地域おこし協力隊の岡野希春です。 自然や山が好きな私にとっては、天気や気温に より違った景色を見れる毎日を楽しんでいます。

現在、国見ホイスコーレ事業で、国見町の人、産業、 文化や環境など町全体の資源を生かし、自分にとっ ての理想の暮らしを考えるプログラムを作っていま す。その中で実施している2つのイベントについて 紹介させてください!

■オンラインホイスコーレ

町内の方をゲストに招いて、人の仕事と人生観を 掘り下げていくオンライントリップ。参加者には事 前にフルーツやご飯、生産者さんを知る食材をお届 けし、町の魅力を知ってもらう満足度の高い内容と なりました! また、私自身もあらためて国見町の価 値を振り返るきっかけにもなりました。引き続きよ り参加しやすい方法で実施していく予定です!

■「休学・就職・転職」をテーマにしたイベント

同じ協力隊の佐藤温くんと一緒に、私たちが国見 町に移住してからの働き方や生活について、全国の 参加者に向けてトークイベントで伝えました。おか げさまでローカルと繋がるきっかけ作りを国見町か ら発信することができました。

いずれもオンラインでの開催ですが、参加者から は実際に国見町に来たい! という感想ばかりです。

これからも人との 出会いや体験を通し 一人ひとりがよ り良い生き方、豊か な暮らしができるフ ログラムを提供でき るように注力してい きたいと思います!



オンラインホイスコーレ参加者には 国見の魅力を詰めた Box を届けました

12

13